



GENTE DETRÁS DEL DINERO

EDOMEX: LA CARTA ES DEL MORAL

POR MAURICIO FLORES

mflores37@yahoo.es Twitter: @mfloresarellano

No se hagan bolas. En el Estado de México la alianza electoral como la conocemos actualmente o más grande, pasa por dos condiciones imprescindibles: que la candidata o candidato que la encabece sea cercana o cercano al gobernador Alfredo Del Mazo y que el mandatario local lleve mano para elegirla o elegirlo, de lo contrario ninguna alianza electoral funcionará y lo único que le auguraría es una estrepitosa derrota como la acontecida en Hidalgo —prácticamente con una votación de dos a uno—, otrora bastión priista.

Los líderes de Acción Nacional y del PRD y eventualmente de MC deberán tener en cuenta tal primacía del actual grupo gobernante si es que en verdad quieren generar una alternativa ganadora ante Morena.

Además de que Del Mazo tendrá que ser el gran elector, el perfil es fundamental. Actualmente por el lado del PRI, suenan para sucederlo, la secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, y la diputada federal Ana Lilia Herrera.

Del Moral acumula experiencia política por haber sido ya presidenta municipal, diputada local y diputada federal, y parte del gabinete en dos administraciones distintas.

Además de que Del Mazo tendrá que ser el gran elector, el perfil es fundamental. Actualmente por el lado del PRI, suenan para sucederlo, la secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, y la diputada federal Ana Lilia Herrera.

Del Moral acumula experiencia política por haber sido ya presidenta municipal, diputada local y diputada federal, y parte del gabinete en dos administraciones distintas.

Además, fue dos veces dirigente estatal del PRI: lo fue en 2017, cuando ganó la elección el actual gobernador Alfredo Del Mazo. En esos comicios Del Mazo obtuvo 2 millones 40 mil 709 votos y venció a la morrista Delfina Gómez y al perredista Juan Zepeda.

También fue presidenta del PRI durante los comicios para renovar ayuntamientos y diputaciones locales, en los que el tricolor contendió en distintos espacios en alianza con el PAN y el PRD, y consiguió

un relevante reposicionamiento frente el avance que había tenido Morena. El PRI ganó en esa elección de municipios como Toluca, Tlalnepantla, Coacalco, Metepec o Cuautitlán. En la actualidad, como titular de Desarrollo Social, Del Moral maneja el programa social más importante del gobierno, el Salario rosa, y cumple con el requisito de la cercanía con el gobernador.

En las mediciones que están en el escritorio del gobernador, está posicionada como la mejor aspirante a sucederlo, pues aparece en el primer lugar de conocimiento y con los números negativos más bajos. Su condición de mujer y de joven le abre aceptación en sectores que tradicionalmente el PRI no le iría bien.

programa social más importante del gobierno, el Salario rosa, y cumple con el requisito de la cercanía con el gobernador.

En las mediciones que están en el escritorio del gobernador, está posicionada como la mejor aspirante a sucederlo, pues aparece en el primer lugar de conocimiento y con los números negativos más bajos. Su condición de mujer y de joven le abre aceptación en sectores que tradicionalmente el PRI no le iría bien.

En el Estado de México los partidos que conformarían la alianza se tienen que tomar las cosas en serio, pues la entidad tiene 12 millones de votantes, elemento crucial para la elección del 2024. Si no, pueden irse preparando para un evento de extinción.

AT&T se avoraza en diputados. Por cierto que no pasó desapercibido para la llamada Cuarta Transformación el Foro que armó ayer AT&T en la Cámara

de Diputados, utilizando al presidente panista de la Comisión de Comunicaciones, Víctor Pérez, con la supuesta intención de impulsar la inclusión en materia de telecomunicaciones. Lejos de ello, el evento en el que curiosamente se omitió a invitar a legisladores del partido mayoritario, Morena, se centró en una mancuerna entre legisladores panistas y ponentes para exponer la agenda del gigante norteamericano que preside John Stankey. En concreto lo que busca AT&T, a cargo de Mónica Aspe, es reducir el precio que paga por el uso del espectro radioeléctrico en México... criticando de paso, las acciones gubernamentales para rescatar al operador de la red compartida, Altán. Pero eso no pasó desapercibido en las oficinas de Hacienda en Palacio Nacional, en donde se registró tal simulación.

Hay chamba en la Miguel Hidalgo. Las políticas de promoción a la inversión y de seguridad pública —a través del programa Blindar MH que se coordina con la sociedad civil— han hecho que la alcaldía Miguel Hidalgo sea el epicentro de la generación de empleo en la capital, siendo el origen de 1 de cada 4 de los puestos de trabajo desarrollados en la CDMX durante el primer semestre de este año. Y es que conforme al Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM), de enero

de promoción a la inversión y de seguridad pública —a través del programa Blindar MH que se coordina con la sociedad civil— han hecho que la alcaldía Miguel Hidalgo sea el epicentro de la generación de empleo en la capital, siendo el origen de 1 de cada 4 de los puestos de trabajo desarrollados en la CDMX durante el primer semestre de este año. Y es que conforme al Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM), de enero a junio de 2022 se abrieron 9 mil 680 negocios de bajo impacto en la capital, un saludable aumento de 20% anual; junto con ello, las políticas públicas impulsadas por el equipo del alcalde Mauricio Tabe atrajeron a 878 nuevos negocios a la Miguel Hidalgo con un elevado efecto laboral, pues dieron origen a 23,518 nuevas plazas. Seguridad, promoción, participación son elementos clave de la certeza jurídica en el corazón de la capital.